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1.  1. Jo vaig a preguntar sobre els parkimetros, 
perque una altra volta mes, un pleno mes, torne a 
preguntar per ells perque em pasat de tindre unes 
estatues en els carrers de les bicicletes a tindre 
unes altres estatues que ens consten a tots els 
veins 30000 € que encara no sabem eh quina va a 
ser el us de eixos parkimetros i sobretot pregunte 
que cuant va a vindre l’ordenanza, sobretot si va a 
vindre al ple i sobretot quin es el us que se pensa 
donar a eixos parkimetros i tame dir el malestar 
dels veins tant del centro del poble com de la resta 
del poble sobre el us del parkimetro. Moltes gracies 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

1. Y por último quisiera hacer 
dos ruegos, una es importada 
de lo que se hace en otras 
poblaciones y me ha parecido 
muy interesante. Un día al 
mes viene un equipo para 
hacer la renovación del DNI 
va un poco en, en 
consonancia con la propuesta 
que trajo el pleno anterior 
Podemos sobre el registro 
civil. En algunos municipios 
se solicita hora para el día 
siguiente cuando vienen a 
hacer las renovaciones del 
DNI, la gente acude a renovar 
el DNI a una oficina del 
ayuntamiento y luego a los 7 
días vuelven a recoger el DNI 
ya renovado y me parece que 
es una idea muy útil para 
nuestro municipio. 

2. Y como último ruego, esto va 
sobre la media maratón, el 
partido socialista ha 
presentado hoy la adhesión a 
la alianza de ciudades por el 
desarrollo sostenible. A mi 
me gustaría que además de 
esto el deporte también fuese 
sostenible. Yo estoy 
encantada con la media 

1. Lo primero que quería era agradecer al 
concejal de sanidad por su respuesta 
por lo que yo preguntaba de los 
desfilibradores y sobretodo por la 
contestación en base a que se va a 
poner uno en este edificio, que es 
donde creo que más trabajadores tiene 
nuestro ayuntamiento. Eso era lo 
primero. Después, siento tener que 
volver a insistir con el piso tutelado 
pero no me.. Al final no se me ha 
contestado. Si el proyecto se ha hecho 
o se va a hacer. Esa es otra de mis 
preguntas.  

2. También quisiera preguntar sobre las 
cámaras de vigilancia en las 
urbanizaciones norte, si ya estaban en 
funcionamiento.  

3. Luego también quería hablar sobre 
Leca, porque ya sabéis que esto es 
tema de mi agrado. Vamos a ver según 
los estatutos de Leca, cada artista que 
expondrá en el castillo donaba una 
obra al ayuntamiento y el 
ayuntamiento compraba otra obra del 
artista. Ha habido 5 exposiciones de 
Leca. Yo quisiera saber donde están 
estas obras. Las que ha comprado el 
ayuntamiento y las que han donado 
los artistas. 



 

maratón que se hace en 
Ribaroja con el éxito que 
tiene de asistencia de 
participantes, de público pero 
creo que en futuras ediciones 
habría que tomar medidas 
porque ayer después de la 
media maratón, a las 12 y 
media del mediodía estaba 
masia de traver llena de 
botellas de plástico en el 
suelo. Incluso esta mañana 
claro con el viento que ha 
hecho esta noche, no se 
donde estarán ya las botellas 
de plástico. Pero esta 
mañana, en el trozo que va de 
la gasolinera que hay en 
consum a la rotonda del Lidle 
en el arcen derecho, viniendo 
en ese sentido seguían 
estando lleno de las botellas 
de plástico de la maratón. 
Creo que eso para próximas 
ediciones, habría que buscar 
una solución y que el deporte 
también fuese sostenible. 

4. Otra pregunta que quisiera hacer es si 
un conserje de un departamento de 
este ayuntamiento puede a su vez 
recibir ayudas de ese departamento.  

 
 
 
 
 
 
 
 

 1. Yo tenía una pregunta, en primer lloc 
aunque ja ho han dit pero era 
preguntar en quin tramit estava la 
ordenanza de la zona blava de 
Ribarroja. Es cert que hi ha que 
pasarho per ple per que totes les 
ordenances se tenen que pasar per 
ple, aço es una aclaratoria i 
m’agradaria saber en quin punt 
concret esta, si me poden dir mes o 
menys com està i el plaç que crec que 
ja ha dit per açi el alcalde que per al 
mes de abril voldra portarla la 
ordenanza al ple. Si que antenc que 
abans de portarla al ple faran arribar a 
tots els grups politics per a si tenim 
que donar alguna idea o fer alguna 
aclaració antenc. Vale  

2. Después, esta pregunta m’ha sorgit 
venint esta vesprada al ple, he vingut 
per carrer del moll a la replaça de la 
estació i me he donat compte de que 
en el parking de el CIJ la zona que 
teniem per a que els nostres veins i 
veines tiraren el petardo estava tota en 
terra, entonces jo antenc que son 
circunstancies, que hui feia molt de 
vent pero si que plegaria que per a la 
proxima vegada i sabent que les 
inclemencies ja ens han avisat desde 
els centres meteorologics que anaven 
a ser contundents en cuant al aire pos 
que tinguerem la precaució de 
desmontaro si no se veu tan clar 
facilment perque podriem haver tingut 
alguna tragedia. Segurament haura 
sigue al voltant del migdia perque jo al 
anar cap allá no ho he vist pero al anar 
al tornar si que ho he vist. Era per a 
que es prengueren nota. 

3. I tambe preguntar perque com be se ha 
dit eh el sindicat comisions obreres a 
tret una nota de prensa i era per si el 
regidor en este cas podia fer alguna 
aclaratoria, diria el senyor alcalde que 
te raó que lo que pasa en els sindicats 
es dels sindicats pero nosaltres com a 
partits politics també tenim dret a la 
informació i ens preocupa que en els 
nostres els departaments del 
ajuntament, pues hi hagen conflictos 
perque sempre no ve be a ningú. Era 
per si el regidor també podia aclarar 
algo.  



 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Se ha abierto la pasarela de la avenida 

de la paz pero sigue puesto el cartel 
del paso a vehículos, ¿se va a permitir 
el paso de vehículos y si es así se ha 
hecho algún estudio previo de la 
situación de la pasarela? 

2. y la otra pregunta es en el mes de 
febrero de 2018 en el apartado de 
noticias de la web del ayuntamiento se 
publicó que se iba a poner en marcha 
desde la policía local una unidad de 
drones para evitar robos en la 
agricultura en los campos. Me gustaría 
saber en que situación esta, si ya se 
ha solicitado el permiso de la ESA si 
ya se han contestado y si es así si la 
policía local esta formandose sobre el 
tema de los drones.  

3. Y luego quería agregar ya que ahora se 
ha nombrado a la anterior portavoz de 
podemos Ribarroja que no entiendo a 
que viene nombrar a gente que no esta 
aquí. No obstante si era por el tema de 
lo que hablamos de los sindicatos yo 
en este caso si que estaría de acuerdo 
con el, por lo menos en mi empresa 
vale? Desde luego hay observadores 
de todos los sindicatos y creo que eso 
da más transparencia a los procesos o 
sea que no creo que sea nada 
negativo.    

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 

1. La primera va dirigida al señor alcalde, no he 
recibido contestación alguna de las preguntas 
que le formulé en el anterior pleno en el de 
febrero sobre la utilización del castillo correcto 
para la representación de los libros contra la 
represión.  

2. La segunda pregunta es sobre la tarjeta Bb que 
se aprueba en pleno, los 350 € los nacidos desde 
junio de 2019, no esta puesto en marcha, la gente 
acude al ayuntamiento, pregunta, le mandan a 
servicios sociales, van a servicios sociales, dicen 
que no hay formulario que no saben como 
rellenarlo que no…  

 
 


